

地域おこし協力隊が行く! — Vol.76

中標津町地域おこし協力隊 ^{みやなが}宮長 ^{かんだい}寛大
メールアドレス miyanaga@kaiyoudai.jp



みなさんこんにちは！赴任して1年半が経ちました地域おこし協力隊の宮長寛大です。この1年半の間にたくさんの方のご協力のもとでさまざまなことを経験させていただきました。本当にいつもありがとうございます。これからももっとたくさん中標津町の魅力を日本全国へ届けたいと思います。

さて、先月29日に開陽台オープンイベントが開催され、今年も開陽台展望館が10月末まで利用できるようになりました！展望館の屋上から壮大な北海道らしい景色を見ると、自然の素晴らしさを感じることができ、夜に行くと星空が広がっています。

こんな素晴らしい体験を“観光”に繋がられるようにたくさん学んで、町内の方から町外の方までみんなが楽しめるようなイベントやツアーを、町の観光資源（開陽台やモアン山など）を絡めて行なっていきたいと思います。

また、私事ではありますが、昨年小学1～6年生を対象とした少年団野球チーム（中標津ビッグベアーズ）を設立しました。スポーツをする上で勝利を目指すことは大切ですが、スポーツを通じて仲間をつくることや友達を大切に思いやる心などを身につけてほしいです。私も子どもたちと一緒にスポーツを楽しんで、スポーツの魅力を伝えていきたいと思っています。

今年度は昨年度よりも更にパワーアップして、地域の方とたくさんコミュニケーションを取り、町の魅力を更に発信することや、自分の得意なスポーツでも中標津町に貢献していきたいと思っています。みなさまご協力よろしくお願ひします。



少年団野球チームとB・B